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●講座の内容はどうか？

とても満足 満足
少し物足りな

い
不満 未記入

10 11 0 0 0

★上記のように思った理由は？

●講師の話し方や説明は？

とても満足 満足
少し物足りな

い
不満 未記入

9 10 0 0 2

●配布された資料は？

とても満足 満足
少し物足りな

い
不満 未記入

8 12 1 0 0

●受講目的は？(複数回答可)

知識を高める
地域活動に活

かす
仕事に活かす その他

11 1 10 1

おさらいでなく新しい知識が得られた。

ガーデニングの基礎知識が得られて良かった。

知識の再確認が出来た。

仕事をしながらの講座は身になると感じたから

初めて知る内容があったから

話しも分かりやすくテキストも良かった。

枯れる過程等細かな知識がお客様への説明の根拠にできそうだった。

新しい発見があった

今勉強しているグリーンアドバイザーのテキストと関連のある内容でタメになりました。

忘れている内容が多々あり、学び直すいい機会でした。

［その他］

・知識の再確認
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●講座を何で知ったか？（複数回答可）

チラシ 職場から 知人から HP その他

2 12 2 0 5

［設置場所］

　・美濃加茂市生涯学習センター

　・岐阜市メディアコスモス

●性別

男性 女性 未記入

13 8 1

●年代

～20代 ～30代 ～40代 ～50代 ～60代 70代～ 未記入

3 2 9 3 1 2 1

●住所

岐阜 西濃 中濃 東濃 飛騨 県外 未記入

2 0 6 2 0 9 2

　　　・卒業生(同窓会)メール×2

　　　　　［その他］

　　・企業宛て案内メール×2
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●講座に関する意見

おさらいでなく、新しい知識が得られてとても満足です（16年前のことは忘れました）

授業で行ったことを卒業してから体験することはあまりない機会なのでいろんな内容の授業を受けてみたい。

植物について改めて勉強することができた。今後きちんと植物を観察したいと思います。

定期開催。２か月に１回かな。

細かい所まで丁寧に説明していただけてとても勉強になり、あっという間の１時間半でした。ありがとうございました。

普段、現場で何気に見ている植物の異常などを改善するきっかけになる情報だと感じました。とても良い講義だったと思います。

DIFと飽差に関しての説明がとても役に立った。

卒業生ですが久しぶりの講義でとても楽しかったです。結構忘れてしまっていることもありましたが用意して下さった資料がとても

分かりやすく、今後も見返して勉強していきたいです。

・基本的な知識の確認ができてよかった

・何点か知らないこともあり、勉強になった。

普段植物を育てている中でのかん水や花がら摘み等について、植物生理学的に理解することができた。

途中参加でしたが初めから聞きたかったです。

おさらい講座でしたが、深く知らない内容もあり良かったです。今後造園でも活かせる講座があればぜひ参加したいと思います。

勉強になる講座を開いていただきありがとうございました。実際に管理していて苦労した話や豆知識がもっと聞きたいなと思いまし

た。

分かりやすかったです。初めて知る知識や言葉が多く、勉強になりました。

基本について確認することができて、有意義でした。

初めて受講しました。少し難しいところもありましたが、なるほどと納得できることもありました。新しいことが知れて勉強になり

ました。

コリウスを枯らしてしまった事があり、挿し木できる事が分かって良かったです。

アサガオを毎年育てていますが、種を一晩水に浸す際に種に傷を付けると良い事を初めて知ったので、来年は活かしたいと思いま

す。

初めてオンライン受講を体験しましたが、無事受講出来て良かったです。

大変申し訳なかったのですが、ZOOM参加できませんでした。しかし、事前資料のきめ細やかさに学習を助けられました。

このような講座を探していました。とても勉強になりました。

・講座の内容としては満足しています。

・前田先生の声が会場に共鳴したような感じで、聞き取りにくかった。

・講師については、専用のマイクを用意し、PCに直接出力すると良いと思います。



●開催してほしい花と緑に関する講座

・観葉植物、多肉植物・接ぎ木、挿し木のコツ(専門的な目標での)

・山野草などの上手な育て方・庭づくりなどがあったら受講したいです。

一向に花が咲かない椿の、花の咲かせ方を知りたいです。

肥料や農薬について詳しく聞きたいです。

造園の仕事をしていますが、お客様より注文を受けた時に、見積書を提出した時に、その算出方法を教えてもらいたい。

・今回は生産に寄った内容でしたが、出荷された植物が売店でどのような管理をされて、消費者の元でどのような用土に植えられ、

どのような水やりなどの管理をされるかを、生理的に教えて頂きたい。

→生産現場と消費の双方向の情報に繋がるきっかけにと

・バラの管理や剪定の仕方を教わりたいです。

・最近よく聞くHB-101の事について教わりたいです。

生育トラブルとその対応。水切れや肥料不足等の見極め方等。

病害虫の予防について


